

Grille tarifaire

L'espace Mille Feux est géré par deux artistes et sa gestion n'est pas financée publiquement. Cette grille tarifaire reflète notre volonté de garantir une accessibilité aux artistes en instaurant une tarification progressive en fonction des moyens de chacun.es. Il n'y aura pas d'enquêtes. Nous nous fions à la bonne foi de tout le monde pour nous indiquer lequel des tarifs correspond le mieux à sa situation.

Artistes individuels en danse ou théâtre

Standard	20\$/h +tx
Projet subventionné*	22\$/h +tx

Compagnies de danse ou théâtre*

Budget annuel - de 100K\$	22\$/h +tx
Budget annuel 100K - 250K\$	23\$/h +tx
Budget annuel 250K\$ - 500K	25\$/h +tx
Budget annuel 500K\$ et +	27\$/h +tx

Enseignement

Artistes individuel	35\$/h +tx
Compagnie	38\$/h +tx

* Tarifs préférentiels si vous souhaitez louer un lot de 100h ou plus (nous contacter pour en discuter).

Nous contacter pour connaître les autres tarifs :

- Dans le cas d'une utilisation autre que des répétitions de danse ou de théâtre, pour des tournages ou encore la tenue d'événements.
- Pour louer à la journée ou à la semaine.
- Pour le stockage de vos biens le temps de vos répétitions.

Merci

Marilyn et Gabriel



Price grid

Espace Mille Feux is run by two artists and is not publicly funded. This Price grid reflects our desire to guarantee accessibility to artists by introducing progressive pricing based on individual means. There will be no investigations. We're relying on everyone's good faith to tell us which rate best suits their situation.

Individual artists in dance or theatre

Standard	\$20/h +tx
Grant-supported project* \$	\$22/h +tx

Dance or theater companies*

Annual budget - \$100K	\$22/h +tx
Annual budget \$100K - \$250K	\$23/h +tx
Annual budget \$250K - \$500K	\$25/h +tx
Annual budget \$500K et +	\$27/h +tx

Classes +Workshops (with admission fees)

Individual artist	\$35/h +tx
Company	\$38/h +tx

* Preferential rates if you wish to rent a lot of 100h or more (contact us to discuss).

Contact us for other rates :

- In the case of use other than for dance or theater rehearsals, for filming or film shoots or events.
- For daily or weekly rental.
- To store your belongings for the duration of your rehearsals.

Merci

Marilyn et Gabriel